

Bezirksversammlung Schwabing-West am 18.06.24

Beschluss der Stadt München, dass Erwachsenenurse der VHS München, die in Schulen stattfinden, nur noch ab 19 bzw. 20 Uhr beginnen dürfen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Mann und ich sind seit ca. 15 Jahren Teilnehmer an einem wöchentlichen Gymnastikangebot der VHS München, das in der Rothpletzschule am Hart von 18 - 19 Uhr stattfindet.

Ende Mai wurden wir von unserer Übungsleiterin darüber informiert, dass die Stadt entschieden hat, dass Erwachsenenurse nur noch ab 19 Uhr bzw. lt. Internet ab 20 Uhr angeboten werden dürfen. Die Zeit bis 20 Uhr soll ab Herbst Kindern zur Verfügung stehen.

Wir sind eine feste Gruppe von miteinander gealterten Teilnehmer*innen, die sich auch gesund und fit halten wollen. Wir sind über die Entscheidung sehr bestürzt, zumal es keine Alternativen gibt.

Der Beschluss bedeutet das Ende der Gruppe, da uns ein Beginn um 19 bzw. 20 Uhr zu spät ist und auch unsere Übungsleiterin schon kundgetan hat, dass sie den Kurs auf Grund des späteren Beginns nicht mehr durchführen wird.

Es gibt in der Rothpletzschule zwei Hallen, von denen die große schon seit Jahren nur für Kinder genutzt wird. Unser Kurs findet im Gymnastikraum unter dem Dach statt, dieser ist weder vor noch nach unserer Gruppe belegt. Daher meine Frage, weshalb die Stadt eine solche Entscheidung ohne entsprechende Prüfung der Möglichkeiten getroffen hat und warum keine Einzelfallentscheidungen möglich sind?

Eine Bekannte aus dem TSV Milbertshofen beklagt dasselbe: auch hier stehen die Kündigungen von Hallenbelegungen ins Haus, auch hier wird das Angebot geschmälert, Mitglieder werden abspringen, denn insbesondere Erwachsene müssen ihre Zeiten einteilen, um Beruf, Familie und Fitness unter einen Hut zu bringen.

Mein Antrag lautet, dass der Bezirksausschuss Schwabing-West die Stadt auffordern soll, doch bitte den Einzelfall an den Schulen zu prüfen, anstatt die Angebote für Erwachsene pauschal zu stornieren. Gespräche mit der VHS sind dringend nötig, denn auch die Erwachsenenförderung ist ein zentrales Aufgabengebiet der Stadt. Diese pauschale Entscheidung zerstört ein gewachsenes Netz aus funktionierenden Kursen ohne Alternativen.

Ich bitte um Ihre Unterstützung.

Vielen Dank!